

Sánchez Rodríguez da al artículo 10 de la Ley 3/1996 es errónea toda vez que la citada norma establece un criterio de instalación basado en la ratio poblacional de 1.800 habitantes por farmacia, positivizando el criterio jurisprudencial que exige doblar la población que se establece como ratio inicial para que no se desvirtúe ésta mediante la expresión de los tramos, pues de lo contrario se produciría una desregularización de la planificación farmacéutica.

Que asimismo, la Sra. Jiménez Cáceres aduce que, no obstante el deseo del Ayuntamiento de que se produzca la apertura de una nueva oficina de farmacia en dicha localidad, no es menos cierto que dicho organismo no puede contradecir lo previsto para la planificación en la norma que lo regule, debiendo someterse al Ordenamiento Jurídico, tal y como se exige en el artículo 9.1 de la Constitución Española de 1978.

CONSIDERANDO: Que el recurso interpuesto por D.^a Evangelina Sánchez Rodríguez no puede tener favorable acogida toda vez que, según se desprende tanto de la certificación de habitantes emitida por el Secretario de la Corporación municipal como de la expedida por la Inspección Provincial de Farmacia de Cáceres sobre el número de oficinas de farmacia existentes en la localidad de Aliseda, no se cumplen los requisitos de planificación exigidos en el artículo 10 de la Ley 3/1996, de 25 de junio, de Atención Farmacéutica de la Comunidad Autónoma de Extremadura, para la apertura de una segunda oficina de farmacia en el citado municipio, toda vez que se necesitaría una población de al menos 3.600 habitantes, no alcanzándose en el presente caso la cifra requerida en la normativa de aplicación.

CONSIDERANDO: Que en consonancia con los razonamientos y argumentaciones anteriormente expuestas, procede la confirmación de la Resolución de la Dirección General de Salud Pública recurrida, dado que en los motivos alegados en el recurso interpuesto no se desvirtúan las razones en que se fundamenta la citada Resolución, por lo que procede declarar, pues, la conformidad a derecho de la misma.

En su virtud y en uso de las atribuciones legal y reglamentariamente conferidas,

R E S U E L V O :

Desestimar el Recurso Ordinario interpuesto por D.^a Evangelina Sánchez Rodríguez contra la Resolución de la Dirección General de Salud Pública de fecha 5 de octubre de 1998, por la que se denegaba la solicitud de autorización de apertura de nueva oficina de farmacia instada por las solicitudes acumuladas de D.^a Evangelina Sánchez Rodríguez y D. Andrés Vega Cruz para la localidad de Ali-

seda así como el archivo del citado expediente. Contra la presente resolución podrá interponerse Recurso Contencioso-Administrativo ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura, en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente a su notificación.

Mérida, a 26 de enero de 1999.—El Consejero de Bienestar Social - Fdo.: Guillermo Fernández Vara.

Mérida, 24 de febrero de 1999.—El Director General de Salud Pública y Consumo, PEDRO L. RUBIO NUÑEZ.

ANUNCIO de 25 de febrero de 1999, sobre procedimiento de apertura de oficina de farmacia en la localidad de Mesas de Ibor.

Habiéndose iniciado procedimiento de apertura de oficina de farmacia en la localidad de Mesas de Ibor, según solicitud de D. Jesús Manuel Serrano Fernández, farmacéutico, con domicilio en Ubeda (Jaén); una vez cumplimentados los trámites establecidos en los puntos 1.º) y 2.º) del artículo 3.º del Decreto 121/1997, de 7 de octubre, por el que se aprueba el Reglamento de desarrollo de la Ley de Atención Farmacéutica en materia de Oficinas de Farmacia y Botiquines, y en cumplimiento de lo dispuesto en el punto 3.º) del artículo 3.º del citado Decreto, se somete a información pública, durante un plazo de 20 días, el siguiente asunto:

«Procedimiento de apertura de oficina de farmacia en el municipio de Mesas de Ibor.»

Durante el plazo anteriormente referido el expediente podrá ser examinado en este Servicio Territorial, Plaza de Alféreces Provisionales n.º 1, en Cáceres, y presentarse las alegaciones que se consideren convenientes.

Cáceres, 25 de febrero de 1999.—El Jefe del Servicio Territorial, JOSE ANTONIO VAZQUEZ DOMINGUEZ.

ANUNCIO de 3 de marzo de 1999, sobre notificación de expediente sancionador a D.^a Consuelo Estrella Cabanillas.

No habiendo sido posible practicar en el domicilio de su destinata-